Zelt Abrahams

Ein Projekt im Geiste der Gleichberechtigung, gestaltet von der Basler Muslimkommission, den Kirchen beider Basel und der Israelitischen Gemeinde Basel, unterstützt von den Regierungen beider Basel.





Mittwoch, 18. April 2012, 19.00 Uhr Gundeldinger Casino Festsaal · Tellplatz · Basel



Was ist der Gewinn eines Dialogs zwischen Juden, Christen und Muslimen?

Nach der Diskussion geniessen wir ein Konzert einer interreligiösen Band aus Profi-Musikern.

Muslimischer Musiker: Ulaş Nesil Gesang und Sass
Christlicher Musiker: Christian Gutfleisch Piano
Jüdischer Musiker: Michael Heitzler Klarinette
Buddhistischer Musiker: Michael Chylewski Kontrabass

Muslimischer Referent: Cebrail Terlemez

Zürich, Geschäftsleiter Institut für interkult. Zusammenarbeit und Dialog

Christlicher Referent: Pfr. Dr. Georg Vischer

ehem. Kirchenratspräsident екк вs, Co-Präsident Interreligiöses Forum Basel

und Präsident IRAS-COTIS

Jüdischer Referent: Dr. Herbert Wohlmann

Wirtschaftsjurist und Uni-Dozent, Generalsekretär Jüdische Studenten Schweiz 1965–67, Präsident Budgetkommission 1GB, Mitglied Vorstand

CJA beider Basel seit 1980

Leitung: Kadriye Koca

muslimische Projektleiterin

Anat Weill

jüdische Projektleiterin

Nico Rubeli

christlicher Projektleiter



